

私たちが 津市田舎暮らしアドバイザーです



大阪市内で会社勤め、という環境から定年を機に夫婦ともども田舎暮らしを希望。Webや本をいろいろと探し、津市が主催している空き家情報バンクを見つけ、ドライブついでに美杉総合支所を尋ねました。地域振興課の担当の方に物件紹介していただき、現在の美杉町上多氣地区に移住してきました。家、地域との関わり、どちらもかなりのギャップがありました。地域の住民の皆さんに快く受け入れてもらい、現在では地域イベントの手伝いなどもしています。田舎には田舎ならではのルールがあります。都会とは違う面も多々あるかと思いますが、人と人、外せる隔たりは外して自分から溶け込めば周りの人は温かく迎えてくれます。



美杉で生まれて、美杉で育ち、学生時代は都会の空気も吸いましたが、やはり大自然での生活が忘れられず、家業である農林業に従事して40年になります。田舎暮らしを考えてみえる方には、いろいろ不安や疑問もあるかと思いますが「住めば都」とも言います。アドバイザーとして様々なことをお伝えし、皆さま方のお手伝いが出来れば幸いです。



林業をやってみたい方は、一度ご相談ください。

お気軽にご相談ください！



美杉で生まれ、地域の活性化のために数々の活動をしています。美杉の地は、自然環境・自然資源に恵まれています。日々、生きがいのある生活をしています。お気軽にお声がけください。

ご相談をお受けいたします。



2018年横浜より移住。縁もゆかりもない美杉町に、アドバイザーさんにご縁を繋いでいただきました。私が住む太郎生地区は、美杉の中でも寒い地域ですが、人々はとても暖かく、山あいの大自然の中わんこ2匹と主人と楽しく過ごしています。リノベーション補助金を利用して屋根裏を改修し、ヨガ教室を開きました。地域の方々に喜んでいただき嬉しい限りです。オンラインで横浜の生徒さんとも繋がることができる昨今、田舎は都会よりもいろんな意味で豊かだと感じています。新たな時代に入った今、これから暮らしを模索している方々に、今度は私がご縁繋ぎのお手伝いをさせていただきます。



2013年に大阪から美杉町太郎生地区に移住してきました。以前から田舎暮らしをしたいと思っていたので、家族に相談をしたら「2時間ぐらいで行けるところだったらしいよ」と言ってくれました。風景も良く名張市まで30分程度で行けるところに古民家を見つけ、リフォームもできるところは自分達でして快適に過ごしています。知り合いも親戚もいなかったのですが、ご近所の方は、いい人ばかりで気持ちよく受け入れていただきました。お友達もたくさんできました。今では、お米、野菜も自給自足で日々充実しています。家族も喜んで来てくれます。太郎生地区に来て良かったと思っています。